

Compte rendu de l'assemblée générale ordinaire du 31 mai 2016.

Après publicité faites auprès des adhérents par voie postale et par courriels, information générale par publication dans le Journal du Centre et affichage aux panneaux lumineux de Lormes à compter du 12 mai 2016, l'assemblée générale ordinaire de l'ACLD se tient le 31 mai 2016 à 17H30 à la salle culturelle de Lormes.

Avec les 39 présents et 11 membres du bureau, le quorum (48) est atteint ; 27 pouvoirs sont en plus attribués. Différents membres se sont excusés. A noter une présence accrue d'adhérents Scrabble et Gym et Forme à cette assemblée générale.

Rapport moral et d'activités.

Brigitte PASQUEAUX, présidente, remercie les participants et ouvre l'assemblée. Elle rappelle les grandes lignes de l'évolution de l'association depuis sa création le 29 mars 1993 et dont elle a été régulièrement renouvelée présidente. Avec émotion, elle annonce sa décision de démissionner de cette fonction après 34 ans de bénévolat – c'est une retraite sociale dans la retraite professionnelle -, restant néanmoins adhérente et candidate au Conseil d'Administration. Les applaudissements nourris de l'assemblée témoignent s'il en était besoin de la reconnaissance du travail effectué et les remerciements pour son engagement et ses actions.

Après avoir constaté la diminution progressive et importante du nombre de participants aux voyages annuels d'une semaine en septembre, elle informe que, par décision du C.A., cette animation ne sera pas reconduite ; toutefois des projets de sorties sur une journée restent à l'étude. Puis elle cède la parole aux responsables des différentes activités.

Scrabble : tranquillement, l'activité se développe non seulement sur le plan quantitatif (18 et bientôt 20), mais aussi sur le plan qualitatif puisque désormais différents joueurs s'affrontent amicalement selon le principe des « Duplicate ». Toujours le lundi à partir de 14h jusqu'à 18h, à la maison des associations. Chacun peut venir se renseigner et se lancer sans aucun engagement.

Gym et Forme : le nombre croissant de pratiquants nécessitait une salle plus grande ce qui est effectif depuis mi-février ; le gain d'espace est fort apprécié. Mais en contrepartie, cela a occasionné un afflux supplémentaire de participants puisque nous en comptons actuellement 58. La convention avec l'amicale des pompiers a été reconduite ; une autre a été signée avec la mairie et la CCPM pour l'entraînement des jeunes de Morvan Eaux Vives. Autre ouverture, des résidentes de l'ESAT se sont également inscrites.

Pas Pressés : continuent leurs pérégrinations associant marche (avec adaptation aux possibilités de chacun) et découvertes culturelles; rappel de différentes escapades en 2015 avec en moyenne 17 participants; par principe, le 1^{er} vendredi de chaque mois, selon les disponibilités (moindres) de Jeannine. Le potentiel de participants se répartit selon les sorties avec un brassage renouvelé. Des non-adhérents peuvent se joindre selon un tarif ajusté. Des non-marcheurs rejoignent le groupe pour le convivial goûter de fin. Il est nécessaire de ne pas dépasser l'effectif de 30 lors des sorties guidées notamment pour garder la qualité des échanges. Appel lancé à des personnes-ressource locales pour des découvertes insoupçonnées.

Il convient de noter :

- que les participants à ces 3 activités ne sont pas seulement lormois, mais aussi de l'ex canton de Lormes et même au-delà ;
- quelques adhérents participent à 2 de ces activités.
- les interrogations quant aux responsabilités relatives à la location des minibus du C.S. afin de ne pas mettre l' ACLD en péril sont enfin en voie de résorption. Nicolas G avait transmis aux membres du CA un historique des démarches et difficultés. Un prochain rendez-vous avec le directeur devra les lever .

Les repas : Madeleine ANDRE et son équipe mijotent déjà celui de Noël pour début décembre 2016.

Les rapports moral et d'activités sont approuvés à l'unanimité.

Rapport financier : la trésorière Jacqueline Lamblé décrit précisément et commente la situation financière au 31 / 12 / 2015.

Les recettes se montent à 5545.24€ tandis que les dépenses atteignent 6166.04€, soit un déficit d'exercice de 620.80€ principalement dû aux repas.

Néanmoins, la situation demeure saine puisque les avoirs au 01 / 01 / 2016 se montaient à 2957.46€, ce qui laisse un solde encore largement positif de 2336.66€ réparti comme suit : livret : 1664.28€, compte courant : 912.15€ espèces : 60.23€.

M. Gros, vérificateur aux comptes, après examen des différentes pièces, a donné son quitus.

Le rapport financier est adopté à l'unanimité.

Gym et Forme, par une contribution spécifique des adhérents au fonctionnement de l'activité, s'auto-finance.

Mme la présidente tient à remercier la mairie et la CCPM de leurs subventions qui de fait sont utilisées à bon escient. Un courrier leur sera adressé en ce sens.

Pour 2017, le nouveau CA se prononcera pour une légère augmentation de la cotisation annuelle (fixée à 14 € depuis plusieurs années) à 15 €, augmentation destinée principalement à provisionner les cautions demandées pour la location des minibus.

Election du nouveau conseil d'administration : avec différents départs et de nouvelles candidatures une nouvelle liste est proposée. Après proposition de vote à bulletin secret ou à main levée, la seconde solution est adoptée à l'unanimité et la liste est adoptée avec la même unanimité ; félicitations aux 4 nouveaux membres* : ANDRE Madeleine, *BOURGET Monique, DELCAMBRE Claudine, FILLON Noël, *GERMAN Jackie, GROSJEAN Colette, GUY Agnès, GUY Nicolas, LAMBLE Jacqueline, *PALENZUELA Jeannine, PASQUEAUX Brigitte,* PENNAMEN Nicole, PINGUET Hélène.

Monsieur Lacroix, 1^{er} adjoint représentant la municipalité, félicite Mme Pasqueaux de son engagement de longue durée avec une efficacité sans faille ; il assure l'assemblée de l'attention que continueront à porter la municipalité et la communauté de communes aux actions dynamiques menées par l'ACLD.

La présidente clôt l'assemblée générale et invite les participants à partager leur bonne humeur autour d'un pot apéritif.

Le secrétaire par intérim,
Nicolas GUY

La présidente,
Brigitte PASQUEAUX

Compte rendu du conseil d'administration du 02 juin 2016

Election du nouveau bureau :

En remplacement de la présidente démissionnaire Brigitte Pasqueaux, la présidence pour l'organisation du nouveau bureau revient à la personne la plus âgée soit Mme Pasqueaux Brigitte.

Sont élus à l'unanimité :

- présidente : Colette GROSJEAN,
- vice président : Noël FILLON,
- trésorière : Jacqueline LAMBLE,
- trésorière-adjointe : Madeleine ANDRE,
- secrétaire : Nicole PENNAMEN,
- secrétaire – adjointe : Claudine DELCAMBRE.
- membres : BOURGET Monique, GERMAN Jackie, GUY Agnès, GUY Nicolas, PALENZUELA Jeannine, PASQUEAUX Brigitte, PINGUET Hélène.

A l'unanimité, Brigitte PASQUEAUX reçoit le titre de présidente d'honneur.

Le vérificateur aux comptes, M. Henry GROS, a souhaité arrêter sa collaboration pour raisons d'âge et de santé; il est remplacé par mesdames TALPAIN Christiane et VERON Denise.

Questions diverses :

Finances : Les anciens carnets de chèques seront rendus à la caisse d'épargne. L'adresse sera celle de la trésorière, soit 2 place des Maquis. Une carte bancaire ne s'avère pas nécessaire. La présidente et les 2 trésorières iront à la caisse d'épargne pour les démarches de régularisation.

Aspect relationnel : il conviendra de développer les échanges inter-activités entre des activités elles-mêmes et des personnes.

Communication : une mise en commun des adresses internet s'avère nécessaire sous réserve d'une utilisation exclusivement réservée aux activités de l'ACLD.

Repas de Noël : date retenue selon la disponibilité de la salle culturelle : vendredi 02 décembre 2016 ; madame la présidente verra avec la mairie pour la réservation.

Un plat semble suffisant et permettra de réduire le coût.

Se renseigner auprès de l'ESAT pour étudier différentes propositions : entrée ? dessert ?

Il s'agit d'élargir la palette de choix en conservant l'option Macadre.

Pour l'animation, la nouvelle présidente Colette GROSJEAN s'est renseignée auprès de Jacky LIGNON pour de la musique de l'est entraînante « les cordes à Léon »; feu vert lui est donné pour conclure.

Cave : Maurice TACHE est reconduit dans le suivi des boissons.

Le secrétaire par intérim,
Nicolas GUY

La présidente,
Colette GROSJEAN

EXTRAIT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION du 02 juin 2016 ELECTION DU NOUVEAU BUREAU

Le conseil d'administration de l'association Culture, Loisirs et Découvertes élu lors de l'assemblée générale ordinaire du 31 mai 2016 s'est réuni le 02 juin 2016 pour élire son bureau.

Sont élus à l'unanimité :

- présidente : Colette GROSJEAN,

- vice président : Noël FILLON,

- trésorière : Jacqueline LAMBLE,

- trésorière-adjointe : Madeleine ANDRE,

- secrétaire : Nicole PENNAMEN,

- secrétaire – adjointe : Claudine DELCAMBRE.

- membres : BOURGET Monique, GERMAN Jackie, GUY Agnès, GUY Nicolas, PALENZUELA Jeannine, PASQUEAUX Brigitte, PINGUET Hélène.
-

A l'unanimité, Brigitte PASQUEAUX reçoit le titre de présidente d'honneur.

Vérificateurs aux comptes : mesdames TALPAIN Christiane et VERON Denise.

La présidente,

Colette GROSJEAN